

Atmen

Ein paar Nächte zu wenig geschlafen, ein paar Aprilabende etwas zu lange ohne Jacke draußen verbracht und schon hat man sich wieder eine verschnupfte Nase eingefangen.

Das freie Atmen, welches ich vorher für so selbstverständlich genommen habe, ist plötzlich zur höchsten Priorität geworden. Ich frage mich, wie ich mein Leben vor der Erkältung nur so undankbar sein konnte...Frei Atmen ist nicht die einzige Sache, die ich viel zu oft für selbstverständlich nehme.

In Kolosser 3:1 heißt es: „Da ihr nun also zusammen mit Christus auferweckt worden seid, sollt ihr euch ganz auf die himmlische Welt ausrichten, in der Christus ´auf dem Ehrenplatz` an Gottes rechter Seite sitzt.“ (NGU2011)

Wenn wir uns für Jesus entschieden haben, haben wir unser altes Leben zurückgelassen. Wir sind unserem alten Leben gestorben und leben nun auferweckt ein neues Leben für Jesus, welches bis in die Ewigkeit reichen wird. Er sitzt auf dem Thron, jetzt gerade. Und Er herrscht in diesem Moment. Er will mit uns sein Reich bauen, mit dir und mit mir. Was für eine Realität?!

Ich habe vor einigen Tagen ein Lied mit dem Namen „breathing“ veröffentlicht. (englisch für “Atmen”) In dem Lied geht es darum, dass man sich genau dieser Realität bewusst wird und sein Leben Jesus wieder neu hingibt.

Wenn du in diesem Moment atmest und dich bereits für Jesus entschieden hast, dann erinnere dich daran, dass jeder Moment und jeder Atemzug schon Teil deiner Ewigkeit mit Ihm ist.

Du bist frei, dir ist vollkommen vergeben und da ist nichts, was dich von der unendlichen Liebe des Vaters trennen kann.

Ich wünsche dir von Herzen, dass falls du eine verstopfte Nase hast, super schnell wieder frei atmen kannst. Aber noch viel mehr, dass du und ich uns dieser Realität des neuen Lebens in Jesus bewusst werden und endlich anfangen es zu leben. Er wartet schon auf uns.

Sei gesegnet!

Dein David